LA PROTESTA

La huelga general contra la ley de jubilaciones

efiniendo posiciones-La opinión de la F.O.R.A. frente al derrotismo usista-El rechazo de las reformas a la ley 11.289-Se mantiene con toda intensidad el paro en la capital y en el interior - Sin desmayos ni vacilaciones los anarquistas continúan firmes en su puesto de lucha - Nuestra información de la marcha del movimiento

RESISTENCIA A LA LEY Preparando

no el primero que creyó, que, con lantar una promesa — que nada so-onaría aun cuando llegara a cum-—, lograría desarmar a quienes semos una Breductible intransi ria frente al robo jurídico de la ju

alabó la transigencia del poder tivo y su alto espíritu previsor. roceros de la reacción calificaron débiles sus amaños frente a la huel genoral, sosteniendo que los podere os se debilitaban v desprestici: migos de la ley. "La soberanía nación debe estar por encima de , clamaban. "El pueblo no tiene

ora organizada repudia la lev de oluntariamente al desnojo legal. Y ano entran en acción los conseje-oficiosos del proletariado y los beros de esta protesta mantenida todos los que están convencidos de esidad de resistir la imposición

esde las columnas de la prense rerista", a insinuación de los ele s que fueron a la huelga arrasque la ley 11.289 es aceptable tendenciosos disfrazando propósi intenciones, pero dando a enter que obran bajo la inspiración de ojecutivo y se aprestan a facili-la salida del callejón en que lo ró su propia soberbia. ¿Qué otra significa esa incitación a dar por ada la huelga, con el alegato de la lev "va no es tan mala" - por jadores contra los capitalistas que los obreros, yueltos al traba apongan a los patrones el pago in los aportes a las Cajas de ju-

S. A., de los socialistas y de la que los sigue en su prédica del hombres que saben e d que representan en esta lucha ra la ley, aun en el caso de que tate la inutilidad de sus esfuerzo

pretendido desviar el criterio mendigo del capitalismo y del go

Consecuentes con estos principios ieles a nuestro postulado de emancipa tón integral, repudiamos los manejo de la U. S. A. en el sentido de desvi tuar esta protesta contra la ley y com-batimos todo propósito de reforma a la repudiada ganzúa legal. ¿Es una solu-ción aceptable para los trabajadores la promesa del gobierno, formulada en sus de reformas a la ley 11,2897 ; La es esa otra que insinúa la U.S.A. y re ogen los diarios oficiosos y "obretis-as", al sostener que la huelga debe darse por terminada, dirigiendo los obreros su acción futura pura y exclusivamente contra los capitalistas para

Es necesario no cerrar los ojos a la calidad. La F. O. R. A. mantiene su ctitud intransigente frente a la ley de jubilaciones. No acepta, en consecue cia, otra solución que la derogación ia, otra solución que la derogación de la ley. Y es fiel a sus principios y a su la ley. Y es fiel a sus principios y a su riterio de intransigencia frente a los qua están dispuestos a aceptar eualquier solución.

que éstos abonen integramente los

Si se aceptan las reformas propue tas por el gobierno, la exacción queda consagrada. Si la lucha contra la ley deriva a una simple exigencia contra los patrones en el sentido de que abonen los aportes integros, se salva la lev. riamente aceptan lo que combatieron con el esfuerzo supremo de esta huelga.

Poco importa, para el concepto básico de la ley 11,289, que sean los obre ros o los patrones los que contribuyan directamento a las Cajas de jubilación. El problema económico que plantea esa exacción, es el mismo, en ambos casos, proletariado. Si los obreros aportar 5 por ciento, se verán más tarde obli gados a resarcirse de ese desembolso xigiendo un aumento de salarios. Si los capitalistas pagan, todo el aporte que establece la ley — y aun cuando no lo paguen —, aumentará el costo no lo paguen —, aumento de los artículos, encareciendo más la vida y forzando a los trabajadores a recurrir a nuevas huelgas para equili brar sus jornales y ponerse por lo me nos en la situación anterior.

La importancia capital de la resis se problema está en el mecanismo ca pitalista, no así el problema que plan tea la ley a la clase trabajadora, qu será un expolio-permanente y un doga puesto al cuello del proletariado par aprisionarlo a este régimen de explota ión y vilipendio.

cal, la resistencia activa al despoto de la jubilación, el repudio completo a la ley 11.289, que es la norma de conducque los anarquistas y la F. O. observan en esta emergencia. Contra li ley de jubilaciones, hoy/como ayer j mañana como siempre, debe ser nues

mañana como siempre, debe ser nues-tro grito de resistencia y de lucha. Transigir con el criterio reformista de la U. S. A., es traicionar al proleta-

na nace varios dans que la U. S. A. viene preparando su retirada estratégica... para eludir las contingencias de esta huelra general. Un diario de la tarde, convertido en órgano oficioso de esa "central obrera", da la punta del reformismo usidas, asoteniendo la conveniencia de aceptar las promesas del Golletrio. Y los diarios burgueses abrieron follociron de la conveniencia de aceptar las promesas del golletrio. Y los diarios burgueses abrieron follociron de la conveniencia de la conveniencia producto de la conveniencia de la conveniencia producto de la conveniencia producto

la conveniencia de aceptar las promesas de gobierno. Y los diarios burgueses abrieron sus-columnas a los presuntos dirigentes de la hueiga general, para que anticiparan declaraciones y dieran informes favorables. a la teyminación del paro. In expeniención del paro del paro del paro que acomo con cas medida, que resisteron la mayoría de los delegados de reminos de esta capital. Y cas fué la causa do que se pala-cara in declaración de cesa del paro, que acomo del paro, que acomo del paro que acomo del paro puede paro del par

lisidencias y propósitos contradictorios". Y como noticia de última hora, agregab

disidencias y propostos contrauctorios Y, como noticia do última hora, agregabani lo siguiente:

"Después de una larga doliberación secreta, la asamblea destacó una comisión do secreta, la asamblea destacó una comisión do crea, la casamblea destacó una comisión con el fede o policia y ministro del interior, a fin de obtener la libertad de los presos en actual, conflicto, resolviendo al misión tiempo pasar a cuarto intermedio, hasta hoy a las 11 horas.

"Los delegados se trasladorno inmediatamente a la festura de policia para cumplir su cometido. En esta repartición se les expresó que no había inconveniente en accederado de la completa de la consecución de la completa de la comisión de la consecución de la completa de la completa de la consecución de la completa de la provincia, por estar éstos fuera de su juriadicción. En esta trabajo, Antes del mediodia de hoy se prometió a la delegación, una respuesta general respecto a todos los puntos del petitorio".

se conformará con pedir la libertad de los presos que no tiene. Y ese será el argumen-to definitivo para dar por terminada la huel-ga general. Estamos, pues, en visperas de una nueva camaleonada.

F. O. R. A. y F. O. L. Bonaerense

nos se están armando hasta los dientes, correttendo a los pueblos a la más brutal e inticus forma de explotación y de miseria. Bia que la U. S. A. viene reda estratégica... para mesta de estratégica... para menta de explotación y de miseria. Bia porte de lo girgo de la ley-laddrona. El gobierno debe mucho diserce; el gobierno de esta decida, que resisteron la gradita de esta para que anticiparan des la desta de esta decida que resisteron la gradita de esta para que anticiparan de la gobierno de esta la causa de que se pala ca

No dudemos de ésto: más tarde o más

sueblo alemain, dendectantes militores de lebre ley de "jubilaciones". [Oh, sil El pueblo alemais acensiderabe il más felir de todos los pueblos. "Su" gobierno era el más los alemais acensiderabe il más felir de todos los pueblos. "Su" gobierno era el más felir de de cisco y fiel protector de los trabajadores como estado el mundo tenta all usegurada una vejez todo el mundo tenta all usegurada una vejez tranquila y dichesas. Pero cuando al gobierno era cua

Y esa voz ha de ser para enroste

¡Viva la huelga general!

Comentarios a la situación

Hasta syer la huelga general se mantenta estacionaria. Muy pocos obreros desertaron de su puesto de luche, en la capital, Avellandea y pueblos circunvecinos, existendo el firme propelatio de prolongar esta resistencia a pesar de las promesas del gobierno y L. S. A. El naro general de rottetada de la U. S. A. El naro general constituias de la U. S. A. cia a pesar de las promesas del goblerno y de las maniobras de routistas de la U. S. A. El paro general se desarrolla pacifico, pesa a su intendido. Pero la policità parce compositada, en provocar incidentes, recurriento do a sur caracteristicas medidos de brutario do a sur caracteristicas medidos de producio do a sur caracteristicas medidos de producio dos a compositos de composito

Al proletariado y al pueblo de la región argentina.

Al proletariado y al pueblo de la región argentina.

Como se reduçe a un pueblo a la impotencia. La informaciones recibidas ayer del interior nos ponen al tanto de la intendiad del movimiento. En Rosario, Santa Pe, Iladiadores consecurientes, secundada la función y jubilaciones

ilitabés reflexionado por un zolo instantite, lo que significa esta ley-baldón que los inercaderes que romercian con el producto de nuestra labor, y con la conciencia y la dignidad del pueblo, quelera a toda conceguir el objetivo que insuffica esta ley-baldón que los inercaderes que romercian con el producto to de nuestra labor, y con la conciencia y la dignidad del pueblo, quelera a toda conceguir el objetivo que insuffica esta ley-baldón que los inercaderes que romercian con el producto to de nuestra labor, y con la conciencia y la dignidad del pueblo, quelera a toda conseguir el objetivo que insuffica persigue con su protesta. La información que publicamos a continua engado en la funciona del pueblo, quelera o toda conseguir el objetivo que insuffica persigue con su protesta. La información que publicamos a continua engado en la guerra de la cual de la pueblo quere a toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo, quelera toda del pueblo, quelera toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo, quelera toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo, quelera toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo queren a toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo queren a toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo queren a toda conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo querna del pueblo que respueble a substancia del pueblo quelera de conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo quelera de conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo quelera de conseguir el objetivo que insuffica de substancia del pueblo quelera de conseg gremios quintistas.

Las informaciones recibidas ayer del in-terior nos ponen al tanto de la intensidad del movimiento. En Rosario, Santa Fe, Ba-hía Blanca, Mar del Plata, Mendoza y Tucu-

pasquo, Solo circulan los tranvías y algunos carros de reparto de leche y de, otros artícu-los de primera necesidad. Pero el nervio del trabajo está muerto, dando la sensación de lo que vale la potencia de la class trabajado-ra cuando la anima un franco vapiritu de lucha.

Mantienén la huelga desde el primer Se invita a la comisión para hoy, a

mé Mitre 3270

Cuestión de autoridad

Asambleus parciales. Casa Garcia Beltráy, Gimenez y Cla. El personal de esta casa está citado par-10y, a las 9 horas, En Quilmes se mantiene la huelga en

hoy, a las 9 horas. oy, a las 9 horas.

**Casa Pedro Bachella, — El person.

**calizará asamblea laoy, a l

EN LA CAPITAL

UNION CHAUFFEURS ,

chaufeurs prosiguen la huolga gen

Los chaufeurs prosiguen la huolga gene-ral, Los coches taxímetros no circulan. Só-lo salleron ayer algunos ómulbus, con con-ductores y guardos carueros. En la asamblea efectuada por este gremio en la tarde de ayer, se acordó mantener fir-me la actitud de completo rechazo de la ley de jubilaciones. Queda citado el gremio en general a la asamblea que se efectuará hoy, a las 15 ho-ras, en el local Bartolomé Mitro 2370. Por tratarae de una importante asamblea, es necesarlo que todos los obreros chauf-feura concurran coir puntual asistencia.

CARPINTEROS, EBANISTAS, A Y A.

a paratización en los infletes de comple, ebanisteria y aserraderos, es comple os compañeros activan la propaganda i mantener el espíritu de los trabajador esta acción de resistencia a la ley

METALURGICOS UNIDOS

Sigue con la misma intensidad de los pr os días la hueiga general del gremio co

meros días la lunejas general del grenilos con-tra el robo legal.

Las diversas comisiones que disriamente recorren los talleres, nos informan que el paro es unánimo, habiendo gran enturiassano entre los metalhirgicos por continuar la lu-cha hasía conseguir su abolición.

No se cuenta in una sola deserción en este grenio. Pero ni los delegados ni los, obreros deben delarso sorprender por los enabler-los agentica patronales que propalan noticias con estrucies.

ley de jubilaciones Los obreros de este gremio, conociendo funcsta que es esa ley para sus intere-tanto morales como materiales, se mai

as noticias que las que publicamos diaria nte en LA PROTESTA, o en el floletín de

Estas advertencias las hacemos perqu

detros elementos interesados en desmora car, bacen circular noticias falsas en prensa burguesa Por la tanto, firmes has conseguir el comple, junfo, ¡Viva la huelga! — LA COMISION.

INDUSTRIA DEL CALZADO

La huelgif to mantiene firme en el gremie

del calzado. Para hoy jueves, a las 15 horas, en Esta-dos Unidos 3545, está citado el gremio a asamblea goneral.

en-peligro las instituciones del Estado. C mo debe saber el proletariado que la ley jubilaciones, incluso con las enmiendas d

Siempre con el mismo entusiasmo: huelga del personal de los tallere ath y Chaves. Ayer se plegaron al i lepto otras costureras, quedando as lleres completamente vacios. Salvo aprendizas, el paro es unánime. Hoy, a las 9 foras, se reunirá el personal, bablendo resielto seguir la lucha basta conseguir un completo triunfo. Se invita al personal de sasires, pompier y costureras en general, de la cosa. Gata y Chaves (central) a una feundía para hoy, a las 9 horas, en la culle Escados Unidos 2545, a Vin de tratar ácerca del conflicto que

ontraina... rara los mangacarios, o de stá en tela de juiclo es la autoridad, so us fueros, su dictadura. Esta está por euc na de todas las necesidades y de todas la hertades. ¿Qué seria del régimen actual s

l pueblo perdiera esa obediencia y ese t por hacia la autoridad? Pues, sencil!ame e, que todo el aparato gubernamental ve irla abajo. Así como el gobierno hace una cuesti

Cosa Goliono. -- Hoy, a las 16 horas, se

Casa puchan. — Para hoy, a las 16 horas, invita al personal de esta casa,

Casa Colombo. — También estos obrero realizarán asamblea lioy, a las 15 horas

Casa Pizza y Cia. — Se reunirá hoy, a las horas, el personal de esta casa.

(Assa Rubinet Maragliano, - El con le huelga invita al personal de esta c

Todos los personales deberán rennirse 1 local Estados Unidos 3645.

Al personal de esta casa, se le recomienda especial asistencia a la asumbléa a realizar-se hoy, a las p.horas, en Estados Unidos úmero 3545.

F. O. DE LUZ Y FUERZA

Sigue como el primer dia el movim

suman nuevos personales, a la causa, puestos a seguir la lucha hasta consegu objetivo por el cual hemos salido a la c Asambleas diarias, en Paraná 134, a 9 horas.

OBREROS LADRILLEROS

Este gremio sigue la huelga como el pr mer dla. Todos como un solo hombre ha respondido di paro general contra la ley di hibliaciones. Que nadio empuño la herra mienta hasta que el kobierno no desista d

¡Viva la` buelga general! ¡Abajo la le rampa! — LA COMISION.

BAULEROS, VALIJEROS MARROQUINEROS Y ANEXOS

El Estado intransisente en acceder a rel'indicaciones obreras, se vale de todos fo-medios para quebrantar la férrea volunta-de los obreros, decididos a triunfar en la lucha entablada contra ese baldón famado

OBREROS PANADEROS

n pie la declaración de huelga general. Para informar de la marcha del movi niento y mantener la cohesión de las fuer

zaa en lucia, se erectum assumoros telecis-les fodos les allas, a las 9 horas, en liartole-mé Mitre 3270.
La sectonal Belgrano informa que ha re-suefit_sealizar todos los días asambles, a las 9 y 14 noras, en el local 3 de Febrero 2500. Estas asambleas serán mixtas de panaderos 7 reparidores de pap.

e, huelga en nuestro gremio, Cada dia

F. de zapatillas de Padock.

me el personal de esta casa,

ley, por demás coercitiva, como todas las demás leyes, nos obligó a tomar una clara y precisa actitud, sumándonos a las demás fuerzas del trabajo, para una guerra sía cuertel hasta que veamos cumplidos nues

Concurrid a la asamblea que ugar hoy, a las 3 de la tar 3. Mitre 3270. — La Comisión tros deseos.

Hoy nuevamente el capital, en concomi tancia con el gobierno, quiere regalarno una panacea que, en términos políticos, se llama "ley benefactora para los trabajada res" y lo único de beneficioso que contien Este gremio invita a la asami endra lugar hoy, a las 3 de i n Parana 131.

et int, desertemos de las (lius de los trabajado res que estám a la vanguardia de la organização aberra, Si nos Jactamos de conscientes, no desperulcienios esta doptimidad, et que los liechos repercultirán más hondo qua las polabras.

1 Scanos los ecolectores de productos gras con esta cruzada, solidarios hasta reminar, conjuntamente con la F. O. R. A. (Lasta finé siempre nuestra consigna.)

Mantengamos nuestro espíritu combatien

huelga en las fábricas de vidrio "La ación" y casa Piccardo, se mantiene con basta el final



¡Ay! Sin la ley de jubilaciones, no tengo armamentos, y sin armamento o puedo implantar la jubilación. Esto s obreros se resisten, y ¿cómo aplasto los bárbaros?

DE R OBREROS MOSAISTAS Y A.

o socios, a la asamblea que se realizará e artolomé Mitre 3270, a las 9 horas, ho

CONSTRUCCIONES NAVALES Para su publicación, hemos recibido la s

s Navales, en la asamblea de la fecha, la suelto: Primero, continuar el movimien s; segundo, que cuando la U. S. A. de po

s y maquinistas navales. El local donde se efectuará dicha asau

PRODUCTOS GRASSES En este momento álizido en que la inmen-ca mayorfrade los productores lucera glande-no del trabejo, les productores lucera glande-bare imposica del Estralo, el pretende-dete por la companya del Estralo, el pretende-de del estra del Estralo, el pretende-de del estra del Estralo, el pretende-de la companya del Estralo, el pretende-de del estra del Estralo, el pretende del del y une ellos llatina de jubilaciones, deber de manifestar nuestro-PRODUCTOS GRASO

OBREROS DEL PUERTO

r día. Nuestro gremio mantiene ontra la ley de jubilaciones. Hoy oras, reunión general del gremio, e tados Unidos 3545. — LA COMISIO

l la tora de las compositiones interesadas, de ha dado la vuelta al trabajo.

Compañeros: que la voz de orden ser

Compañeros: que la vo. la F. O. R. A., la única y verdadera in-metón proletaria que defiende los interl proletariado. , a las 14 horas, asamblea general e mon Mitre 3270, — LA COMISION.

CONDUCTORES DE CARROS

COCINEROS Y ANEXOS

9 de Julio

sta localidad la huelga adquirió

SANTA FE

elea sigue como el primer dia y pa

ROSARIO

nvitación de los patrones recomenda

por el kilo de

MENDOZA

diario burgués tomamos esta cui

bre lo tratado en la entrevista, actitud del gobierno parece explica fracaso de la entrevista, que, ses

OBREROS EN DULCE

PANADEROS DE BOCA Y BARRAC

EN EL INTERIOR

F. O. L. de Zárate

La Federación Obrera Local public

La Federación Obrera Local publica manifiesto, haciendo la crítica de la le ibbliacione) e incitando a los trabajas o opólier Toda clase de resistencias. La ga se mantiene con toda intensidad, sin hayart decaído los ánimos en los como

mantuvo un recio tiroteo durante un ito. Hasta este momento no han lle

PERGAMINO

La huelga en esta localidad conti

NECOCHEA

Los gremios de esta localidad adheri la F. O. R. A: mantienen con decis-energia la huelga general. Hasta cyer hablan, reahudado las tareas, esperam compañares las decisiones que pecto el consejo federal. Los secundan eficazmente el paro, su inquebrantable decisión de

Rio Cuarto

gremios de albañiles, mo

mo diario.

La Federación Obrera Local activa l
paganda y orienta esta protesta en el
do revolucionario que da la F. O. R. A
ilas sus luchas.

BAHIA BLANCA

comerciales e industriales, tanto dad como en los puertos de In

Respecto a la agitación, un diario si normaba ayel lo sixulente:
Las puertas de todos los establecturionerelistes e industriales fueron chieca a hora de costúmbre; pero poco despuas, 9, a causa de la falta de vigitancial, por habere distribuído los degarál, lor habere distribuído los degarálistinos lugares para proteger la "fiticulacia", es formá una columna, de la come d

de trabajo", se formó una nifestantes, la que recorrié transportando pledras con l rua al comercio, haciendo ce

huelga general cobró gran inte

motivo de la hijelga general, decreta on acto de protesta por la ley de jubi es gremiales, el paro hoy fué comple los los gremiales, el paro hoy fué comple dos los gremotis han suspendido los sy el contercio, sin excepción, ha ce sus puerías, La cludad presenta un as extraño, con las calles silenciosas de la completa del la completa de la completa del la completa de la completa de la completa de la completa de la completa del la completa de la completa del la completa d

las prin, a horas grupos lu recorriar ludad obligando al

cadas de la plază y de piedras, los assitante llevaron el ataque, complendo los vidrios de las ventanas del hotel y las de El Circulo, El escuadrón de seguridad cargó sobre lo amanifestantes, disolviendolos a machetazo En la esquina de las calles Laprida Córdoba hubo un choque entre la policia los huelguistas, resultaño algunos contas. Los diarios han dejado de aparecer en vium del naro de 24 horas acordado por un del naro de 24 horas acordado por

La misma cosa han hecho con los diari revistas de ésa. Los únicos vehículos que circulan son las

ambóluncias de la Asístencia Pública y lo camiones del cuerpo de bomberos. La jefatu ra de policía dispone de un automóvil y un coche para hacer los recorridos.

Córdóba

a, en Córdoba el movimiento huelguista su intensificado en las últimas 48 horas, S grega que, si bien en parte se ha solucio ado la falia de nás o menos normalmente por la vuelta a rabajo de algunos obreros y por las medi trabajo de aigunos opreros y por las medias adoptadas por los patrones de panade rías, han intensificado el paro los chauf reurs hablendose adherido los conductores de carruajes. «El paro del primero de esos gremios se

de carruages.

El paro del primero de como apuede decir que es casi absoluto.

Anteayer, mientras se réalizaba una
unión de hueglustas en la plaza San M
tín, se desprendió una buena parte de
asistentes al acto para interpelar al júr
alouiler, apostado en une los que habían rodeado el automóvi

SALTA

eción Obrera Salteña

MAR DEL PLATA

Se nos informa telegráficamente que e aro sigue siendo completo en Mar del Pla a, El mitin realizado ayer por la F. O. Lo al fué un éxito, adquirlendo magnas, pro orciones, lo que demuestra el creciente en siasmo de la clase trabajadora,

EDEPACION ORRERA PROVINCIAL DE AS, Y LOCAL DE AVELLANEDA

PANADEROS DE AVELLANEDA

La comisión de esta sociedad invita a sus sociados a la asamblea general que se llevi à a cabo hoy 8, a las 9 horas, en nuestr cal Baudrix 511, para tratar sobre el mi imiento que este gremio sostiene se envarece puntual asistencia a todos lo sociados. — LA COMISION.

va este nombre, han abandon e el trabajo, ayer a la tard do totalmente el trabajo, ayer a la taro Debido a que cierio elemento reacio obstru la labor de los camaradas, se produjeron a gunos incidentes, de los que resultaron a gunos contuseos. Mañana ampilaremos—l forme. Algunas chatas fueros assiladas según versiones, la carare que conduct fue rociada con kerosene.

Los personales de estas dos fábricas ubicalementos reacios. los de gravedad.

En otras localidades

Difundid LA PROTESTA

Ultima hora SAN JUAN

A las dos horas de estar en el depar-lamento le múfficaron que quedato de-tendo hasta tas 8 del dis siguiente.

I de esta de la ficieron subra en la la esta de la ficieron de la companio de la esta de la labora el algado una cua-dra del departamento de polícia, fui-alcanzado por el munistro de goberno. Nos telegrafían qué el camarada Acha

PERGAMINO

Fermento de extremismos...

Don Manuel Carlés, presidente vitalicio de la Liga Patriòtica Argentina, està contri la ley de jubilaciones, El Tartarin y capitás Araña de las brigadas y brigantas, patriòticas, considera que ese aborto le gislatito es la obra funesta de un Parlemento invadido por el pesinismo europio...

mento invalido por el pesimismo europro... y por la demagocia anticristana. El domingo pasado, en el atrio de siste sia de Santa Julia, el esi detor Carlés pronuncio una conferencia sobre este evangélico tema: "La moral del trabolo y de la fe". Después de irse por los cerros de Ubeda ele cristanismo y de remontarea e los feteras celestes, el brigante mayor del ligadismo descendió a las cecas pequeñas y vulgaryas de sete plearo mundo.", como está de moda hai este picaro mundo. V, como está de moda la blar mal de la ley de Jubilaciones, el canitá

1923, en Colonia. Sus recursos eran Lan reducidos que 10 le permilian vivir, Hace pocos días no le permittau vivir, face pocos diss, Schwies manifestó a sus amigos el pro-posito de exponer públicamente el ha-cha con la viral fronchó las cabezas de 123 criminales y de pronunciar con-ferencias sobre diversos episodios de su vida, con el fin de aumentar sus re-cursos.

Aga según su gestor y manté

He ahi que el pueblo pierde la oportun

Noticias de San Juan

Les chicanas de Cantoni

na controucini que rottaria i agai de Sis-corro de la vejez del obrero y de su faquilla menesterosa. Están triunfando, pues, affr-mó el Tartaria de la Liga, los pesimistas acoplados a los políticos de canarillas, pora que el egolamo industrial y mercader, con afre de redentor alborote tambiéa el nu-lidente.

edia permiso para permane

Un verdugo

BRESLAU, Silesia, 6 Associated.

salud Solia vanagforiarse de que su mé-todo de dar muerte, ujr epresentala, en realistad, ningún castago adecuado a la gravetad, de los crimenos. Su prefecesor, el verda o Spaethe Su prefecesor, el verda o Spaethe Presalan, impulsado por los renordi-mientos "todeándose de 48 cirlos en-cendidas, amo por cata um de los de-lincientos ejecutados p lente.

Todos esos males terribles los subsanaria Como véis, el asunto se presta para u

iones laicos del señor Carlés, Porque la

Vecindario sin garantías

En Balnearia, localidad cordobesa, el vecindario curacterizado está víviendo en continua zozobra a causa de lubie sentado sus reales alli una gavilla de maleantes con uniforme policial. Está ultimo no dicen aquellos vecinos, qui difuno no bilera aquellos vecinos, qui

Por carta, uns baceri saber de las discinentes con uniforme policial. Esto diffino no lo dicera aquellos vecimes que los vecimentos del 1-5 de Maxo.

La llegala del compañero Acha, elegado de la F.O.-H. A., a los dominios del bandolero de Rincomada, produjo a motifización de loda la jauría de la capital sanjuanina. No questé cuzo no intervible que fuera, sin ser armado intervible que fuera de la capita del frem cardia de la capita del frem cardia (pas conspientes) de fuera de la capita del ferro cardia (pas conspientes) de fuera de la capita del fuera del fu

En sus puestos

la galaza que desapurecto hace peros das.

Y ahora comentaremos-inveccinente un brudoie que aparece en el presunto bodelin. Diece los galos pelirrojos, que los comunistas ocupan sus punedos en la
lucha, y agregan, von ly appulosidad de
tengan; pur los es «Garderristica».

Ellos, desminificudo así los anticipos
malecodorlos de ciertos diferres anticepanalecodorlos de ciertos diferres anticipos
nos puedos de mayor asecucionidad
y pelígon, que hacen homos a sa condición che soldados de la gloriosa Smdicial Buira.

arrepentido

ción de soldados de la gloriosa Sundi-cal Roja; M. frente de los greunios de importan-cia reclaman para si los puestos de ar-ción, sin que pueda señadarse magunar vacilación. Esa es la disciplina y la conciencia de los militantes rojos... Y nosotros, hablando con foda fran-queza y con la sincerdida que nos ca-racteriza, no fiemos visto por miguna

El ejército rojo en Liniers

No se trata de un bluff bolehcviqui to se asusten Alvear, Carlés y deiná idadaj. El ejército rojo que está en Líniers, a las puertas de Buenos, Afres, no ameniza invanir la capital ni entrata a degacilo con Jos sangelloss de la banca, fa industria ni el comercio. No liene fales ordenes ni tales intenciones, se está allí quieto y no pienes utilizar se de la comercia de la comercio. No la fertuación no de los poliverines, a menos contra los dueños del poder y la fortuna. Es otra misión la que tícue aunque, Lambién es roja, "es de verte camer, es macabra y espeluzinante.

unque, tambier es roja, es ne angre, es macobra y espeluziante. Pero los lectores querran salir de st uriosidad, querran saber hasta dónde s rojo ese ejército, por qué lo deno iman así y qué misión roja desempeas

es rojo es minar asi y que mistón roja desempese en Liniers. Ai hemos dicho que no se trata de un biuff bocheviqui como aquel de los var/os ejércilos rojos que marchaban sobre Bertin cuando la revolución alemana- y que después desaparecteró; quizas se alogaron en el Ilhín... Nosotros no somos bluffistas de como en el control de como en el control de como en el control de control de

asi es que vamos a decir escuedamente lo que ocurro.

A causa de la huelga, los maladeros de Linters se han quedado sin obreros pura las fácias diarias. Y entonces han sido envandos, para da lodjeto, varios sido envandos, para dal del de anteraye, se hallan en funciones de matariles, asestinando reses y vertendo-sangre a todo placer.

Los soldados se han enrojecido de los pues a la cabeza con la sangre de los antimates asesinados por sus manos cham-

(0)-F. O. P. Salteña

Muestres actos y la reacción policial Secuestro del órgano " Revolución"

dedicada a cuidar casas de fenorma, acsdiende la vida y sos intervess de los do
pacificos, y laboritosos vectos.

Jacobicos y laboritosos vectos.

La vida y sos intervess de los do
crimen. Las frabajatores de esta los
lidad, consecuentes con el pala
lidad consecuentes con el pala
lidad consecuentes con el pala
lidad por paralitarios los lacidades de la ciudad y del campo,
denostrando, una vez más, muestra afirmación aisorquista
los se limit. como de la a cuidar les
feciones un vasto programa que floara
la porte les deservos de la casas de-fenorem la presenta de la cuidades y aspiraciones de los ani-

arquistas y trabajadores en general que, simpatizan con nuestros actos, en con-memorición de la ya larga y triste fe-cha, fecha de luto y de dolor para los trabajadores. Siendo ast, realizamos dos veladas en el teatro Victoria, con lo rue se puso de manificado la famíliaveladas en el teatro Victoria, con lo que se puso de manifesto la familiaridad y armonia que caracteriza a la
gran familia de parias, que, descosa de
gran familia de parias, que, descosa de
gran familia de parias, que de
secues alegria, dehído a los sufrimientos, no ven la hora que los camaradas
de la Federación realicen un acto cultural
y de- propaganda anarquista, para concurrir a ellos, gozoso y resuellos anos
portantos su grano de acrean en bísude la 'propaganda y de la humanidad
entera.

s veladas estuvieron muy co Ambas veladas estuvieron muy con-curridas, lo que demuestra que los tra-bajadores lienen una conciencia de su valer, no dejáñdose arrastrar por las corrientes malas y viciosas para el pue-llo. En la velada del 30, el cuadro filodramálico «Nuevos Rumbos», llevó a Illudiramalito Nuevos Rumbos, llevó a secena la obra litituda «La doma de los mjustos», la que fué muy bien interpretada y siendo muy aplaudida. La conferencia, que estuvo a cargo de un cumarada delegado de la F. Ó. L. Tucumana, debia versar sobre el significado del 1 de Mayo, praces escrea de la conferencia de la conferencia de la composição d reunión que tuvimos, se acordó cambia el lema por el de la ley de jubilació nes, aprovechando el numeroso publifico que había concurrido, y en virtud de que, en esta-localidad no se había realizado ningún acto de esta naturaleza y era necesario demostrar que este ley significa un robo y un atenuaria ley significa de la liberta ley de la liberta ley

LA POLICIA EN ACCION

En la mañana del 1º, la policía, el compañero Mondoya de la imprenta con la primer cantidad turada, es dete-nido y conducido a la carred por los esturos al servicio de sus muos, es-curado en el carredo de sus muos, en el se hacian ataques directos a los gobiernos constituidos. Más tarde, te-miendo los disturbios que se podrám suceder, es puesdo en libertada, notifican-dose que lendría que volver a respon-der sobre la publicación.

UN ATROPELLO INAUDITO

UN ATROPELLO INAUDITO

El punto de concentración indivado por la Federación, era la plaza Belgrano, donde había una numerosa concurrencia, la que mis tarde hará el recorrido por distillates chiles para dara plaza 9 de Julio, lingar indicado an la plaza 9 de Julio, lingar indicado mos sentida nuestra profesta por los numerosos crimentes que día a día vienea cometicado los señores de horca y cuefillo contra la clase oprimida. Per o he aquí que nuestros sanos propósalos son frustradas por las luestes capitalistas, las que cumplieron con su cometido de amordazar al pueblo, para que éste no pueda carostrarle a fa burguesía todos sus criminales institutos, "Los perros uniformados, al subir a faririsma el companero delegado de la fritisma el companero delegado de la companero delegado de la fritisma el companero delegado de la companero delegado d

guesto perros uniformitations, al multitos, la tribiuma el comprihero delegatio de la Locial Tucumana: lo impidieron, no designido la habitar sobre el significado del lo del Mayo.

No bren el citado camarada; intentó hablar, un grupo de esbirros se fanzan como fieras hambrientas sobre mestro camarada, el que es bajado de la tribiuna y. Hexado a la cárca, que está a un los perios de la carca de locial de la como fieras mentres de la carca que está a un la carca que está a un locial de la carca rigurosamente. Los perros, no satisfe chos con la victima que tenían en su-garras, encarcelan a los compañeros má activos y displeiven la manifestación

A pesar de loda obstrucción y de los encarcelamientos, hemos conseguido de-jar sentado, en este pueblo de parras, questra afirmación anarquista, que sá-forán tener en cuenta para la primer oca-sión que se presente y dar su quercejdo a estas fienar-conse en la obra que no

a estas hienas.

No descausaremos en la obra que nos hienos propuesto realtzar, hasta no 'llegar a la meta, que es la Revolución Social:) para lo cisal tenemos que las fearas ni descano por el engrandecimiento de nuestra bandera de combile, la F. O. R. A., que encarna el fied de reedención humana: la anarquia.

EL ORGANO «REVOLUCION»

EL OHGANO «RAVOLUCION»

Salúé erguido, sourcente, con su cando al paira, en este 1e de Mayo, enrostramido sus infamías a aquellos que, sediente los de sangre y odio elavan sus garra; sobre nuestras, carnes.

Salúó «a fa luz, en momentos en que el ojo avazor del esbirro estaba en gescio, como la besta salvaje espira su presea nel Dosque, para lanzares sobre ella y destrozaria, descuartizaria, para saciar su see de sangre.

Salió a la luz, esgrimiendo su arma lavorila, arma hermosa, bella y grande; al lavorila, arma hermosa, bella y grande; al lavorila, arma hermosa, bella y grande; of compano "evolución no es delenido en su marcha por el más fuerte o en su marcha por el más fuerte o en su marcha por el más fuerte do en su marcha por el más fuerte do

armar que suto un esgame en que contiene en su marcia por el más percente más cobarde. Esta de marcia por el más cobarde. Esta de marcia perparens la companya de marcia de marcia de marcia de la companya de marcia de

narquía. Ahora, compañeros, Revolución es-era de todos los que luchan por la erdad, salgán en su ayuda, salvando odos los obstáculos, como huestro ór-

EL CONSEJO PROVINCIAL

Administrativas

ANTIDDADES RECIBIDAS HASTA EL

30 DE ABRIL PASADO.

San Agustin - Lozada, pesos 10 por

San Aguslin — Lozada, pesos 10 por suscripción.

Las Acequias — Vera, pesos 6 por suscripción.

Mar del Plata — Mieres, pesos 30 papiel del Plata — Mieres, pesos 30 para el P. O. C. de B. Olivar.

Montevisteo — Coltorti, pesós 8 por suscripción de Navaror; Poggolini pagó la suscripción que pregunta difense — Magallanes, pesos 13 por suscripción y pesos 18 por libros y besta de la porta d

Ascencion — samo, propieto de peropera de la constanta de la c

and the expanions of the control of

2 por suscripción. Tres Lómas — Lahourcade, pesos 10 por lós manifiestos. La Salada — Damiane, pesos 4 por

suscripción.
Bahla Blanca — Simbrano, pesos 2020
para folleto Berekman.
Larroude — Berestein, pesos 7 por suscripción.
M. Suárez — Matilla, pesos 10 por

M. Suarcz — Matilia, pesos 10 por jemplares. Resistencia — Pérez, pesos 28 por usercipción. Conesa — Nunciari, pesos 5 por se-lo remitido. Salto — Santiago pesos 9.70 para fo-

leto Berckman. Las Rosas — Costa, pesos 21 por sus-rucción y 1 peso para ejemplares. San Genaro — Contti, pesos 1 por Godoy, pesos 1 por sus-

- Biaggiotti, pesos 12 por F .O. L. pesas 20 para Algarrobo — Marlinez, pesos 6 por suscripción y pesos 4.50 para (Argo-

Tafí Viejo — Castillo, peso 18 por

ripción. Barriales — García, pesos 5 por su: ripción. Molina — Trillo, pesos 3 por sus-

ripción. Patricios — García, pesos 10 por su:

la de suscripciones.

Gapilal — A. O. C. de B. y Barracas, pesos 330 para folleto Berckman, posiniquez. — Para Comité de Relaciones de los A. A. Israelitas, pesos 20, lista No 58.

DONACIONES

PRO INTERTYPE

Comité pro Preses y Deportados

Ramos Arturo
E. Bisio
J. Núñez
J. Alvarez
Gómez y varios compañeros
J. Suárez

Pro Badowitzky

Defensa de Aivarez

Presos de España

Presos de Rusa

Víctimas políticas de Italia

Pro «El Sembrador»

____ (0) ___

Ejemplares del Extraordinario

La edición del Suplemento extraor linario de LA PROTESTA se agot completamente. Como hay compañer que nos solicitan un ejemplar con propósito de leerlo y conservarlo, ped mos a los agentes y paqueteros del interior devuelvan todos los números se brantes, a fin de satisfacer esos ped dos. La misma solicitud hacemos a tode el que quiera desprenderse del ejem plar que posea, una vez leído. La Administración.

Notas Varias

Expendedores de Nafta

Expendedores de Matta
Quedan, invilados los compañeros huel,
guistas de Padilla Limitada, Régules y
cesantes de la Energiana, a la reunión
que se efectuará el jueves 8, a las 18
foras, en el local Bartolomé Mitre 3270,
asuntos d'elimportaneta a tratar para la
buena marenta de la luena que lenemos
empeñada contra los exploiadores de, a
pátla.

náffa.

Como siempre, recomendamos a los
compañeros chauffeurs, se abstengan en
to posible de cargar naffa en los surticlores de la «Energina». — El Comité
le Huelga.

OSIVA

A los compañeros que sodienen co-rrespondencia con el que suscribe le recomiendo la dirijan a Jesús P. Cer nadas, calle 27 Nº 928, Balearce, (f. C. S.), por haber otra persona de n mismo nombre — Jesús Pérez

Deseamos conorse el paradero del com pañero Fermin I 172, de l'arani, par-comunicario a sus nermanos o que le escriba directamente.

Comité Pro Preson

Tall Viejo — Castillo, pesis -18 por suscripción.
Rancagua — Auca, pesos 2 por suscripción.
Bolicar — Sotelo, pesos 20 para la F.O. R. A. y pesos 2 por suscripción de la figo y 1 peso por suscripción.
Suncho Corral — Lescano, pesos 250 per suscripción.
Suncho Corral — Lescano, pesos 250 per suscripción.
Suncho Corral — Lescano, pesos 250 per contrata de la capilial, que tenga a bien entre de la capilial,

A. C. A. JAMES GUILLAUME,

as de afinidad hemos dejado constit a una agrupación, que tendrá co orma la divulgación del comunismo

rquico. Queremos dejar constancia ante la op-tión de los compañeros todos, que r se estados e

ripción.

Patricios — Garcia, pesos 10 por susceripción.

Mar del Plata — Matarazzo, pesos 31.35 por ejemplares; pesos 11.70 a libreria; pesos 15 por un retrato de Wilckens, via pesos 15 por un serton de Wilckens a un sustata núcleo, de obreros painteres de 12 de abril último, un en-Juscata de 18 de 1

SAN FRANCISCO

MOZOS, COCINEROS Y ANEXOS

Ponemos en conocimiento de las agru paciones. y gremios en general, que te alendo que ausentarse de ésta el compa hero Tofilo M. Gutferez, toda corres-pondencia relacionada con este sindicato lebe dirigirse a nombre de Segundo-M. Lebe dirigirse a nombre de Segundo-M. 21. secretario salteste.

Recibida en nuestra secretaría una car-ta de los camaradas de Valparaiso, en demanda de solidaridad para los compa-neros adheridos a la Unión O. Local de los 1.ºW. W, recomendamos a nues-tras organizaciones llevan a la práctica el más enferços obicot a todos los bar-cos que con bandera chilena entren a este o cualquier puerto de la republica, por en empulsados dichos vapores con ele-mento de carneros.

AVISO

COMITE PRO PRESOS

Este Comité encarece a todas las ins-tituciones y camaradas que posean di-nero recolectado con destino a los presos, sea enviado a esta tesoreria a la mayor brevedad posible, la cantidad que sea. Porque, como no escapará a la inteligencia de los camaradas, el mo-mento actual requiere todas les activi-dades del Comité y para tal fin todos los recursos con que pueda contarse son necesarios.

Libreria de LA PROTESTA

FOIT WING

sorge fretot, - A. B. O. Sindicalis usorge: "etot. — A. B. O. Sinstication.
Ferrer — Polynica para la Historia
Pierre Quiroule —Un esportaco nepr.
Pablo Lafarque—La Propiedad.
José Famades—El Dinero .
Clemencja Jacquinet — La Sociologic
en la Escuelá : en la Escuela :

en la Escuela :

ibastian Faure — El Problema de la

Población

liguel Bakounin — La Politica de la

Internacional - Los Culpables Herre Quiroule

misión. NOTA — Pedimos a todas las agru-paciones y entidades obreras que edite paciones y eulidades obreras que editer periódicos, y , especialmente a los gre míos del ramo, nos lo envien para distri buirlos. Dirección: Avenida Roca y Ri vadavía, a nombre de Lucio Ruíz.

SAN FRANCISCO
Un grupo de compañeros hemos dejaco- constituída la agrupación anarquista
diventuda de compañeros hemos dejado constituída la grupación anarquista
diventuda de compañeros su
bió nuestra doctrina, por lodos os modios que estén a nuestro alcance. Desde
ya pedimos a todos los compañeros su
cooperación, como dsi también pedimos
a todos las agrupaciones y centros culturales afines, que envien material de
propaganda para distribuirlo gratis. A
los que editen periódicos les solicitata
no que entien periodicos les solicitad
un ejemplar para nuestra mesa de leclura.

ura, Correspondencia a Antonio Chiminazzo fendoza 823, San Francisco (FC.C.C.

F. O. R. A.

Encarecemos a las instituciones y com-isalteros que hubieren hecho pedidos de -la Organización Obreray, comúniquera a esta secretaria, a la mayor brevedad, el açuse de recibio de las mismas o la falta de ellas, en caso contrario. Indicamos esto con motivo de haber sido retenidos en correo algunos pa-nuetes.

* EL CONSEJO FEDERAL

Libros y Folletos

Hemos recibido los siguientes titulos:
Editorial Fuevo — dellosofta del amarjuismo, por C. Malato, a pesso 0.80.
Gin la soñada tierra del Ideal, por
Quirule, a pesso 0.40.
Aspecto social de la lucha contra la
uberculosis, por el doctor J. Queral,
a pesso 0.30.
El Camilita, y
Lejos del cariño materno, por D. Bazarr, un tomo, pesso 0.20.
dilacia la anarquia, por Julio Na
arrete. Editado en Chile; pesso 0.30.

Comunicamos a las agrupaciones y gr mios, que para el día 18 del actual, es-te comité realizará una velada a su total beneficio. Recoinendamos, pues, que pa-ra esta fecha se abstengan de realizar actos. — El secretario.

Al proletariado en general, comos, que habiendo aparecido u Al proletariado en general, comunica-mos, que habiendo aparecido una rifa que se titula: tilía de un auto Ford, do-bie facton y exposición 162 - C. Federal 0.50 en número. Se sorteará por la tilit-ma jugada de junio de 1924. C. Pro Pre-sos América: y al tener este comité noticias de esta rifa, se puso en cam-paña a fan de averiguar quifenes eran los autores. Hemos podido comprobar que se trata de una estafa que elementos de baja calaña pretenden hacer.

Juan de L'Ourthe - Oracite et Multiplicomini
G. Eliévant - Lepitimación de lo
Actos de Rebeldía Generación Conacionte Huelgo de Vientres C. Caftero - Anarquia y Comuniamo
T. Claramunt - Lo Mujer
René Chagghi - Inmorolidod del
Matriposito Diderot - El Amor Libre Diderot - El Amor Libre -Errico Malatesta En el Café En el Caje.

Nestro Programa

En Tiempo de Elecciones

El Sufragio Universal

Socialismo y Anarquia

Determinismo y Responsabilic
Ricardo Mells

Ouestiones de Enseñanzo

El Ideal Anarquita

La Bancarrota de los Ciencias y Anarquismo Naciente a Esclavitud Moderna La Lucha de Clases . . . Las Grandes Obras de la C ción .

Por la Anorquia
Sindicolismo y Anarquismo
S. Merline — Por qué somos an
quistas
B. Mota — Ni Dios ni Patria S. Radowithky — La You de mi Ornciencia (
Yonciencia - Problemas Actuales R. Rocker — Bolcheviquismo y Anarquismo .

E. Recida. — El Percente de Nucirios Higher (
M. Ray — 1Donde estd Dioti .

R. Changhi y Rober Poblica .

El Changhi y Rober Poblica .

B. Changhi y Rober Poblica .

B. Changhi y Rober Poblica .

B. Changhi D. La Canción del Odio Francisco Migola — Raspos del Alma Derecho Herrán — El Pr

Juan Urave — Aropoten: La vue de un Romère | La vue de un Romère | La vue | Parad - Político | Pamilard — El Abrado - Político | Pamilard | El Abrado - Político | Pamilardo | La Redenición del Osma-pocitico | La Redenición del Redenición 6. Serantoni — La Doma de los in-justos . A. Girard — Anarquía : Ocata-lecar — Oritica y Ocnocepte Ilberdario del Naturismo . F. Suñer y Capdevila — Dios . R. Segarra — Los Poderes del Oc-ptialismo . A. Sonchy — La Ukrania Revolu-

IMPORTANTE

Todo pedido debe venir acompaño del importe correspondiente y de lo ce trario no será glendido. Contra nues voluntad, nos vemos obligados a tom

podemos servir cantidades para los Cr ros, Agrapaciones, Bibliotecas y Sod dades Obreras que los destinan a dis-buir gratis. A estos pedidos haren un descuento excepcional según la ca-tidad A todo pedido que debamos est

por correo se debe acompañar franqueo por certificado, de le es rio, no nos responsabilisaremes e pérdida u extravio.

LA PROVIS